



Prüfbescheinigung

Verification certificate

Nr./ No. 8-1/24

Der Firma
We confirm, that the company

ASSA ABLOY Sicherheitstechnik GmbH
Goerzallee 299
D-14167 Berlin

wird bescheinigt, dass sie die Anforderungen der Prüfrichtlinie für Profilzylinder mit Freilauffunktion für Getriebebeschlässe in Fluchttürverschlüssen, FZG, Ausgabe 2020-07 der Gütegemeinschaft Schlösser und Beschläge e.V.

has met the requirements of the guideline for profile cylinder with free wheel mode of operation for gear box locks in escape door locking devices, FZG, version 2020-07 of quality assurance association of locks and hardware

für das Produkt
for the product

System SK6
System SK6 +CLIQ

in der Ausführung
in the version

SK6
Z531
Doppelzylinder/ Double cylinder

Klassifikationsschlüssel ent-
sprechend DIN 18252:2018-05/
Classification key according to
DIN 18252:2018-05

Variante/ Variants	Typ/ Type	Verschlussicherheit/ Key related security	Angriffswiderstand/ Attack resistance	Panikfunktion/ Panic function
-	-	-	-	FZG

erfüllt hat.

Dieser Prüfbescheinigung liegt der Prüfbericht Nr. 20-1/15 des PIV als Beurteilungsgrundlage zugrunde. Die Gültigkeit der Prüfbescheinigung bleibt so lange erhalten, wie sich die Prüfgrundlage und/oder das geprüfte Produkt nicht ändern.


Die Prüfbescheinigung hat 1 Seite und ersetzt die Prüfbescheinigung 20-1/15 vom 12.01.2015.

This verification certificate is based on the evaluation of test report no. 20-1/15 by PIV.

The validity of the verification certificate will persist as long as the testing-base and/or the products are not changed.

This verification certificate has 1 page and replaces the verification certificate 20-1/15 from 12.01.2015.

D-42551 Velbert, 10. Januar/ January 2024


S. Holz, Staatl. gepr. Techniker/
State-certified technical engineer
Laborleitung/ Laboratory management




O. Lechte
Prüfer/ Verifier

Dies ist eine Urkundenseite.

Teilweise Veröffentlichung oder veränderte Wiedergabe ist untersagt. Missachtung bedeutet Urkundenfälschung.

This is a document page. Partly publications or changes are forbidden. Disregard means document forgery.

1/1